

Fraktionsbericht – Einwohnerratssitzung vom 2. September 2021

Gute Schulbildung hat für uns alle gegenwärtig und in Zukunft einen hohen Stellenwert. Neben dem dafür qualifizierten Lehrpersonal, hat nach Auflösung der Schulpflege im Sommer die neue Schulleiterin (Stabsstelle) mit grosser Motivation die Arbeit aufgenommen. Einen herzlichen Dank gilt dem gesamten Schulpersonal und unserem dafür verantwortlichen Gemeinderat, Sandro Sozzi.

Mit der aktuellen Schulraumplanung wurde Klarheit geschaffen, dass der benötigte Schulraum für die Bezirksschule heute schon nicht mehr genügt. Übergangsweise wurden dafür nun auf dem Schulareal Containerprovisorien aufgebaut welche bereits genutzt werden.

Mit dem nun vorliegenden Kreditbegehren von 12.585 Mio CHF soll auf dem Rasenplatz der Bezirksschule ein neues Schulhaus errichtet werden. Aus verschiedenen Punkten wie zu knappe Planungszeit, ein falsch gewähltes Evaluations- und Submissionsverfahren, Unklarheiten bei den Kosten- und Nutzungsverhältnissen haben dazu geführt dass der Fraktion Mitte, CVP Wettingen sprichwörtlich „Der Glaube an dieser Sache fehlt“. Mit dem klaren „Nein“ aus der FIKO lehnen wir den Antrag geschlossen ab und wünschen uns vom Gemeinderat einen neuen Antrag welcher dann hinsichtlich Kosten und Nutzen unterstützt werden kann.

Das für die Feuerwehr neu beantragte Zugkraftfahrzeug stellt eine günstige und wirtschaftliche Lösung dar. Diese überschaubare Investition ermöglicht es den Dienst auch in Zukunft optimal zu verrichten. Die Fraktion stimmt dem Kreditbegehren klar zu und wünscht den Wettinger Feuerwehrfrauen und –männern heute schon viel Spass mit dem neuen Einsatzmittel.

Wir bedanken uns beim Gemeinderat für das Ausarbeiten des Energieleitbild 2021. In den Teilbereichen Bauten und Energie, hätte man sich eine offenere Betrachtungsweise gewünscht, welche für zukünftige Projekte noch breiter abgestützte Möglichkeiten zugelassen hätten.

Überrascht über die Ausführlichkeit welche für das Prüfen von möglichen Hundeparkstandorten betrieben wurde, nehmen wir den leider negativen Bericht über das aus der eigenen Fraktion eingereichten Postulat zur Kenntnis.

Die Fraktion Mitte, CVP Wettingen zusammen mit unserem Gemeindeammann, Roland Kuster und Gemeinderat, Sandro Sozzi bedankt sich bei allen Wettingerinnen und Wettinger für das entgegengebrachte Vertrauen. „Damit Wettige in Bewegig bliib“, wählen Sie am 26. September für den Einwohnerrat die Kandidatinnen und Kandidaten auf der Liste 1 – Die Mitte, CVP Wettingen. Als starkes Duo, Roland Kuster wieder als Gemeindeammann sowie Sandro Sozzi als Gemeinderat. Danke!

Fraktion «Die Mitte CVP Wettingen»

Fabian Käufeler – 076 297 49 84